

Por Santiago Cárdenas.-

EN EL ENVIO ANTERIOR DECIA QUE SOLO QUEDABAN DOS ASUNTOS PRACTICOS QUE RESOLVER EN ESTA PIRRICA VICTORIA DE MI IGLESIA. EL ACCESO A LA MEDIA, TAN SOLICITADA, SERA MUY FACIL . YA EXISTEN ESPACIOS RADIALES ,OCASIONALES, EN LA EMISORAS LOCALES PARA LOS OBISPOS DIOCESANOS.UNA MISA DOMINICAL , CON HOMILIA, A LAS 6 Y 45 AM DE CADA DOMINGO EN TELEREBELDE PUDIERA COMPLETAR CON CRECES LAS ESPECTATIVAS DE LA PARTE DE LA JERARQUIA QUE SUFRA DEL SINDROME DE ESTOCOLMO, Y DARLE EL PREMIO DE CONSOLACION AL VATICANO DE BERTONE, MAS ALLA DE LA ESTATUA DE LA CARIDAD EN SUS JARDINES. LO DIFICIL SERA LLEGAR A UN ACUERDO PARA ACCEDER A LA ENSEMANZA RELIGIOSA EN LAS ESCUELAS PUBLICAS. AHI SE ESTA JUGANDO CON EL MONO , Y NO CON LA CADENA. ESTIMO QUE NINGUNA DE LAS ORDENES, INSTITUCIONES ,ETC ( MARISTAS, LA SALLE ) ETC . DEDICADAS A TAN NOBLE MISION PUEDAN AFRONTAR ESTE GRAN RETO,POR MOTIVOS OBVIOS . ENTRE ELLOS LA DESCONFIANZA A UN NUEVO GIRO EN LA "NACIONALIZACION" DE LA ENSEMANZA, EN UN PAIS SIN LEYES VIABLES O CONFIABLES. TAL VEZ LOS SALESIANOS EN SANTA CLARA, DADA SU VOCACION Y EL NUMERO CRECIENTE DE SUS MAESTROS Y LOS JESUITAS EN SANTIAGO - HABANA , POR SUS BILLETES Y EL ALIENTO IGNACIANO DE FRANCISCO,PUDIERAN ENCAMINARSE A ESTA TAREA CICLOPEA. AMBAS ORDENES TIENEN UNA HISTORIA SORPRENDENTE DE FIDELIDAD, HEROISMO Y OBEDIENCIA ANCESTRAL A LA IGLESIA. NO OBSTANTE : LO VEO DIFICIL. LO MAS FACTIBLE SERIA INCORPORAR UNA ASIGNATURA EXTRACURRICULAR-- CON UN NOMBRE UN TANTO UBICUO --- MORAL Y CIVICA; ETICA Y COMPROMISOS ; HISTORIA DE LAS RELIGIONES .....-- PARA QUE SEA IMPARTIDA POR EL EJERCITO CATEQUETICO BIEN ORGANIZADO QUE TENEMOS -- A LA ESPERA DEL MOMENTO OPORTUNO-- EN CADA DIOCESIS.EN ESA ENSEMANZA SE PUDIERA INCLUIR TOPICOS ACERCA DE TODAS LAS RELIGIONES , CON ESPECIAL DEFERENCIA A LA CRISTIANA CATOLICA . QUE EN DEFINITIVA, LES GUSTE O NO A LOS COMUNISTAS, HA SIDO LA COLUMNA VERTEBRAL DE LA MORAL DE NUESTRA REPUBLICA, DESDE ANTES DE SU FUNDACION.LAS "CARTAS A ELPIDIO" DE FELIX VARELA SERIAN ALGO MAS QUE LA VENERACION DE LA TUMBA DEL PROCER EN EL AULA MAGNA DE LA UNIVERSIDAD, Y UNA SEGNAL DE VERDADERA APERTURA.

EL EPILOGO. Y LA GRAN BUENA NUEVA.....

EN LA SAGA DEL SANLAZARASO QUEDARIAN DOS ASUNTOS QUE MERECEM NUESTRA ATENCION.UNO ES EL SEGUIMIENTO DE LOS ACUERDOS.PARA ESTO , BASTARIA CON LA POSPOSICION POR DOS AGNOS O MAS , DE LA TAN DIFERIDA JUBILACION DE MONS JAIME LUCAS. NADIE COMO EL HA DEMOSTRADO QUE ES CAPAZ DE LIDIAR EXITOSAMENTE CON EL SOCIALISMO REAL. EN OTRAS PALABRAS ; MONSEGNOR SERIA UN VEEDOR Y GARANTE DE PRIMERA MANO ANTE EL CANADA FRANCOFONO , LOS EEUU DE OBAMA Y LA SUIZA DE LA OFICINA DE

## LA GRAN GANADORA : LA IGLESIA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 31 de Diciembre de 2014 13:01 - Actualizado Miércoles, 31 de Diciembre de 2014 15:53

---

INTERESES. ALGO ASI COMO LA FIGURA DEL AGNO 2015 PARA LA PORTADA DEL TIME.

SOLO QUE JAIME NO ES CATOLICO, EN EL SENTIDO MAS AMPLIO Y ORIGINAL DE LA PALABRA. SU IMPRONTA SECTARIA Y DE PIGNITA DE BARRIO, NO SOLO HA MARCADO A SU IGLESIA COMO GRUPUSCULO, SINO QUE LO HA ALEJADO DEL ECUMENISMO VERDADERO, Y DE SU PUEBLO , AL SOLICITAR Y OBTENER SOLO VENTAJAS Y PRIVILEGIOS PARA SU PEQUEGNA GREY, AL MARGEN DE LOS CUBANOS TAN VAPULEADOS. PERO ESA ES UNA ACTITUD GENETICAMENTE CONDICIONADA EN SU EMINENCIA , QUE NO PUEDE SER ALTERADA POR CRITICAS, NI CONSEJOS. NO HAY "GRANDEOUR ", NI MADERA DE ESTADISTA,PERO CON ESE BUEY TENEMOS QUE ARAR.

QUEDA PENDIENTE LO MAS IMPORTANTE. EN EL CURSO DE LAS "SECRETISIMAS" NEGOCIACIONES QUEDO CLARO , MAS O MENOS EXPLICITAMENTE, QUE CUBA PERMANECERA EN EL OCCIDENTE CRISTIANO,EL QUE COMIENZA EN LOS MONTES URALES . EN LA GRAN CONFRONTACION , EL CHOQUE DE LAS CIVILIZACIONES , EN LA ISLA NO HAY CABIDA PARA EL ISLAM. Y ESA ES LA GRAN , QUE GRANDE , NOTICIA.

EN DEFINITIVA , SAN LAZARO FUE EL FINAL DE LA GUERRA FRIA UNAS CUANTAS DECADAS DESPUES. PARADOJICAMENTE NO EN EUROPA ,SINO ENTRE LOS RIOS ALMENDARES Y EL POTOMAC .PERO, LA CUBA DEL POST CASTRISMO CONTINUARA EN EL REDIL. TERMINA OTRA CONFRONTACION ENTRE "REINOS CRISTIANOS", DONDE VICTIMAS, VICTIMARIOS ACTORES Y ESPECTADORES NO LE DAREMOS GRACIAS A ALAH , SINO AL DIOS TRINO DE SAN AGUSTIN.

SANTIAGO.